

PRI acusa simulación en consulta sobre poder judicial

REDACCIÓN

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, acusó que el gobierno simula apertura en el proceso para reformar al Poder Judicial con su encuesta al vapor y la realización de foros "para oír, no para debatir", acusó

"En el PRI rechazamos enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes; politizar la elección de jueces, magistrados y ministros; y socavar la independencia del Poder Judicial", advirtió. Agregó vía redes sociales que no van a ceder ante la acometida autoritaria de este Gobierno.

La encuesta es realizada desde el viernes y conclyó este domingo. Es aplicada por dos empresas y por la encuestadora de Morena. Se prevé que los resultados sean entregados hoy lunes a Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa.